Die Große Sozialistische Oktoberrevolution, deren 50. Jahrestag wir in diesem Jahr feiern, hat auch uns den Weg zur Befreiung der Frau gewiesen. Euch, liebe Frauen und Mädchen, verbindet unverbrüchliche Freundschaft mit den Frauen der Sowjetunion und der anderen sozialistischen Länder. Gemeinsam mit unseren Freunden werden wir den guten und erfolgreichen Weg weitergehen!

Die schmutzige USA-Aggression in Vietnam, die von den kapitalistischen Monopolen und der Regierung Westdeutschlands unterstützt wird, erregt Euren ganzen Abscheu. Voller Leidenschaft steht Ihr an der Seite der vietnamesischen Frauen, die gemeinsam mit ihren Männern einen heldenhaften Kampf um ihre Freiheit führen. Mit brüderlicher Solidarität unterstützt Ihr auch den Kampf aller noch ausgebeuteten und unterdrückten Frauen für ihre Unabhängigkeit und Gleichberechtigung.

Sozialismus und Menschenglück sind untrennbar und daher ganz besonders auch Euer Ziel, liebe Frauen und Mädchen. Die Entwicklung der neuen Menschengemeinschaft, zu der Ihr alle selbst so viel beitragt, entspricht Eurer Vorstellung vom hilfsbereiten Miteinander und Füreinander. Das gibt uns die Gewißheit, daß Eure ganze Tatkraft und all Euer Können auch weiterhin der Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes dienen werden.

Das Zentralkomitee wünscht Euch sowie Euren Familien neue Erfolge, Glück und Gesundheit.

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 7. März 1967